
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 1 "CENTRO URBANO” 

 
VERBALE N. 6 - ANNO 2016 

 
 Il giorno 05.09.2016, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in 
Cesena Corso Sozzi, 81, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 

tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede e verbalizza Marcatelli Tommaso – presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BATTISTINI GIANLUCA P MILELLA FELICE 

P BRAY LUIGI P PETRACCI MAURIZIO 

P CAMPIDELLI ANDREA P PISCAGLIA CRISTIAN 

P DOMENICHINI DANIELE AG POLLARINI TOMMASO 

AG 
GILETTO LAZZARO 
GIADA 

P ROSSI FRANCESCO 

P MARCATELLI TOMMASO  // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 11 deliberati dal Consiglio comunale, il 
presidente dichiara aperta la seduta. 

 

 



 
 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del presidente; 
4. Comunicazioni sulla riunione del Collegio dei presidenti e Comitato Q12 del 20 luglio 

scorso; 
5. La Protezione Civile nei Quartieri – progetto CiviQu: organizzazione pubblica 

assemblea;  
6. Ponte di San Martino: richiesta di interventi da parte di cittadini; 
7. Via Mura Porta Santa Maria: richiesta parcheggi per moto e biciclette; 
8. Comitato Zona A: comunicazioni sull’incontro del 9 giugno; 
9. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2016: eventuali aggiornamenti; 
10. Richiesta utilizzo locali di Quartiere; 
11. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO  
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della riunione precedente (4 luglio). 
 

SECONDO PUNTO 
Sono presenti alcuni cittadini, residenti in zona Porta Santa Maria, che avevano in 
precedenza inviato email circa la sistemazione di rastrelliere portabiciclette in strada. A 
seguito anche della risposta fornita dal Servizio Mobilità del Comune, che informa circa 
l’impossibilità di procedere all’installazione, ripropongono la necessità di dotare la zona di 
arredo urbano idoneo alla collocazione in strada di biciclette al fine di prevenire i furti che si 
sono ripetuti negli ultimi tempi, in quanto numerose abitazioni della zona sono prive di 
depositi o garage necessari al ricovero di biciclette. Alcuni consiglieri suggeriscono di 
raccogliere ulteriori adesioni di residenti per rafforzare la richiesta e il consigliere Battistini 
propone di convocare un’apposita Commissione al fine di verificare la problematica. 
Sono presenti anche alcuni componenti del Comitato ZuccheriVivo che aggiornano il 
Consiglio in merito alla organizzazione della “gara canora” in programma in corte Zavattini 
per il 17 e 18 settembre, manifestazione per la quale il Consiglio ha ricevuto richiesta di 
contributo. Segnalano che ci sono ancora alcune problematiche da risolvere, in particolare 
di tipo logistico; diversi consiglieri suggeriscono al Comitato di interfacciarsi direttamente 
con gli uffici comunali visti i tempi ristretti e non attendere risposte via email o telefoniche. 
 

TERZO PUNTO 
Il presidente aggiorna il Consiglio su alcuni aspetti comunicatigli dal Coordinatore del 
Campus di Cesena, in merito al cantiere della nuova Facoltà di Ingegneria in corso di 
realizzazione in zona ex-Zuccherificio. I lavori sono ripartiti a inizio estate e la tabella di 
marcia dovrebbe essere rispettata, pertanto, la fine dei lavori è al momento prevista per 
settembre 2017. Per quanto invece riguarda le altre costruzioni in progetto per il Nuovo 
Campus, la gara di appalto dovrebbe essere resa pubblica entro la fine dell’anno in corso 
(quando sarà pronto il progetto esecutivo); il progetto potrà essere presentato 
pubblicamente solo in seguito all’ufficializzazione con l’Amministrazione comunale. 
 
 
 
 



QUARTO PUNTO  
Relazione del consigliere Battistini che era stato designato come sostituto essendo 
impossibilitati a partecipare il Presidente e la Vice-Presidente. 
Nella riunione del Collegio dei Presidenti, oltre all’Assessore Benedetti, erano presenti i 
dirigenti dei Servizi Sociali e dell’Ufficio Scuole per presentare i progetti afferenti ai loro 
uffici. Il progetto “Attiviamoci per Cesena” è attivo da un paio di anni e per il nostro 
Quartiere vede impegnati 5 cittadini, che hanno autonomamente proposto agli uffici di 
occuparsi della manutenzione di alcune aree verdi o piazze. Inizialmente vi erano delle 
agevolazioni sul pagamento della TASI; ora non sono previste agevolazioni, ai volontari 
viene fatta sottoscrivere una convenzione (che comunque non implica alcun impegno) e 
fornito materiale e attrezzatura minima (pettorina di riconoscimento, forbici da giardiniere, 
pinze raccogli rifiuti e sacchi per immondizia). 
A seguire è stato presentato il progetto di avvicinamento alla lettura, rivolto ai bambini della 
fascia di età 3-6 anni e alle loro famiglie, da sviluppare presso le biblioteche di quartiere; 
questa proposta dell’assessorato prevede il coinvolgimento dei volontari che già 
attualmente svolgono servizio presso le biblioteche di quartiere. 
A seguire il Comitato Q12 ha proceduto a distribuire l’elenco aggiornato di tutte le iniziative 
promosse o organizzate dai diversi quartieri e all’unanimità ha proceduto ad approvare il 
rinnovo delle polizze assicurative. 

 

QUINTO PUNTO 
Per quanto concerne l’incontro per la presentazione del progetto CiviQu si conferma che è 
stato fissato per lunedì 12 settembre, insieme al Quartiere Fiorenzuola. Si svolgerà presso 
il complesso dell’ex-centro sociale Fiorita e saranno presenti, oltre all’assessore Francesca 
Lucchi, i responsabili dell’ufficio comunale di Protezione Civile e le squadre designate per 
ogni Quartiere facenti parte del gruppo comunale dei volontari di Protezione Civile. Si 
raccomanda la partecipazione. 
 

SESTO PUNTO 
Si dà lettura alla comunicazione pervenuta al Quartiere e ad altri uffici comunali circa le 
numerose problematiche segnalate dai residenti nella zona del Ponte San Martino. In 
sostanza viene richiesta la pedonalizzazione sull’intera estensione del ponte e la 
programmazione di interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria del manufatto, che 
presenta diverse problematiche, anche di sicurezza per l’incolumità dei passanti. Diversi 
consiglieri prendono la parola confermando per testimonianza diretta la situazione. Si 
conviene che alcuni interventi potranno trovare facile e immediata attuazione 
(pedonalizzazione) mentre altri dovranno essere messi a bilancio (messa in 
sicurezza/restauro) e troveranno attuazione nel tempo. Si stabilisce all’unanimità di 
redigere una lettera da inviare all’Amministrazione comunale al fine di dare avvio agli 
interventi per restituire sicurezza e decoro al monumento e alla zona limitrofa. 
(Segue lettera) 

 

SETTIMO PUNTO 
Si rimanda ad una prossima Commissione “Assetto del Territorio” l’esame della 
problematica, alla luce di eventuali ulteriori richieste da parte dei residenti. 

 

OTTAVO PUNTO 
Relaziona il consigliere Petracci che era presente all’incontro di Zona A del 9 giugno. Nella 
riunione sono state presentate le diverse iniziative svolte durante l’anno precedente 
(periodo settembre 2015 - giugno 2016); alcune di esse sono già state disdette per la 
prossima stagione (ad es. pista di pattinaggio in piazza Almerici). I costi sostenuti da Zona 



A per l’organizzazione dei diversi eventi erano stati documentati in precedenza mediante 
un bilancio sintetico. Tale documentazione era stata “contestata” dai componenti del 
Comitato “Centro anch’io”. La principale novità del prossimo autunno è lo spostamento del 
Festival dei cibi di Strada in piazza del Popolo a causa dei lavori in piazza della Libertà. Il 
consigliere Petracci nella riunione di Zona A informa di avere nuovamente segnalato la 
estrema pericolosità del passaggio degli autobus in centro storico. 

 

NONO PUNTO 
Relaziona il consigliere Piscaglia circa le iniziative in programma. Come preannunciato 

prima dell’estate l’iniziativa “12x12” promossa dall’Associazione Barbablù, per mancanza 
di adesioni, non verrà realizzata, pertanto, resteranno in cassa gli stanziamenti già 
accordati. La stessa associazione organizza “Cesena Comics” per la quale il Quartiere si 
impegna con il patrocinio non oneroso. 

Il contributo chiesto dalla Scuola Media San Domenico, come già fatto in passato, 
essendo su un progetto per l’anno scolastico 2016/17 sarà esaminata il prossimo anno. 

Per la “Festa dei nonni 2016” del 2 ottobre prossimo, l’Associazione Primavera 3 chiede 
un contributo per l’organizzazione di € 200,00 che il Consiglio approva. 

Il Comitato ZuccheriVivo, per l’organizzazione della “gara canora” del 17-18 settembre in 
corte Zavattini, chiede un contributo di € 650,00: il Consiglio approva. 

Per il progetto “Le parole della bellezza” la Fondazione Don Baronio richiede un 
contributo per le attività 2016 di € 600,00; trattandosi di un progetto condiviso tra diverse 
realtà che ha coinvolto anche il Quartiere fin dall’inizio, il Consiglio approva. Al riguardo il 
consigliere Bray aggiorna circa le modalità di conclusione del progetto; è in programma una 
festa conclusiva per il 23 o 24 di settembre ai Giardini di Serravalle, luogo in cui saranno 
installate le opere. Non è escluso si possa organizzare contestualmente una raccolta fondi 
per i terremotati di Amatrice proponendo un pranzo solidale. Ci saranno aggiornamenti sul 
tema a giorni al fine di coinvolgere il Quartiere Centro Urbano per il patrocinio. 

Richiesta di contributi da parte dell’Associazione Parco Naturale del Fiume Savio. Il 
consigliere Rossi aggiorna circa la riunione dell’Associazione alla quale ha partecipato il 7 
luglio, durante la quale sono state illustrate le attività didattiche che vengono promosse 
dall’Associazione, sia presso il Museo che nelle scuole. La richiesta di contributo è di € 
600,00. Il Consiglio rimanda la decisione.  
(Seguono lettere) 

 

DECIMO PUNTO 
Non ci sono richieste in tal senso per cui si passa al punto successivo. 
 

VARIE 

Corte Zavattini. Alcuni residenti in zona segnalano l’aggravamento dei danni sulla 
pavimentazione in Corte Zavattini che con il caldo estivo si è sollevata in diversi punti ed è 
‘scoppiata’. 

Piazza della Libertà. Il Consiglio concorda circa la necessità di inviare una lettera di 
sollecito all’Amministrazione per risolvere il problema evidente di forte degrado che si è 
generato nel porticato del Vescovado, in seguito alla chiusura di piazza della Libertà per 
l’esecuzione del cantiere. Si richiede all’Amministrazione di collocare un wc chimico da 
cantiere in corrispondenza del porticato del Vescovado al fine di limitare i disagi e 
mantenere il decoro. 
(Segue lettera) 
 



Disciplinare di gestione ZTL/ZRU. È arrivata comunicazione di un incontro dal Settore 
Mobilità relativo al nuovo “Disciplinare di gestione ZTL/ZRU” fissato per il 12 settembre alle 
ore 11.00 presso la Sala Nera del Comune; si rendono disponibili a partecipare i consiglieri 
Petracci e Milella. 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere il presidente dichiara chiusa la riunione. 

^^^^^^^^^ 

La seduta è tolta alle ore 22,50 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
                
          il presidente 
                 dott. Tommaso Marcatelli  


